

JOURNALIST

Peringatan Hari Anti Korupsi Sedunia 2024, Pelindo Regional 4: Teguhkan Komitmen Berantas Korupsi

Abdul Halik Harun - BITUNG.JOURNALIST.CO.ID

Dec 6, 2024 - 17:07



Executive Director 4 Pelindo Regional 4, Abdul Azis

MAKASSAR, - Dalam rangka memperingati Hari Anti Korupsi Sedunia yang jatuh pada setiap tanggal 9 Desember, Pelindo Regional 4 menyelenggarakan

serangkaian kegiatan untuk menegaskan komitmen perusahaan dalam menciptakan budaya kerja yang bersih, transparan, dan bebas dari korupsi, Jumat (06/12/2024)

Dengan mengusung tema “Teguhkan Komitmen Berantas Korupsi untuk Indonesia Maju”, kegiatan ini diikuti oleh seluruh manajemen dan karyawan Pelindo Regional 4. Acara puncak dilaksanakan di Lobi Kantor Pelindo Regional 4 di Makassar dengan diisi berbagai kegiatan edukatif dan inspiratif, termasuk Lomba Orasi Anti Korupsi yang melibatkan karyawan sebagai peserta.

Executive Director 4 Pelindo Regional 4, Abdul Azis dalam sambutannya menyampaikan pentingnya integritas sebagai pondasi dalam setiap langkah perusahaan.

“Hari ini adalah momentum untuk merenungkan peran kita masing-masing dalam mewujudkan Pelindo yang bebas dari praktik korupsi. Integritas adalah tanggung jawab kita bersama, dan melalui kolaborasi serta komitmen, kita dapat menjadi bagian dari solusi,” ungkapnya.

Lebih lanjut, dia menegaskan bahwa nilai-nilai transparansi, akuntabilitas, dan etika kerja harus menjadi pedoman utama dalam setiap proses operasional perusahaan.

Pelindo sebagai bagian dari Badan Usaha Milik Negara (BUMN) yang menjadi penggerak sektor logistik nasional, memiliki peran strategis dalam menciptakan sistem yang bersih demi mendukung pertumbuhan ekonomi Indonesia yang berkelanjutan.

Sementara itu, salah satu kegiatan yang menarik perhatian dalam peringatan ini adalah Lomba Orasi Anti Korupsi. Dengan melibatkan peserta dari berbagai unit kerja yang ada di Pelindo Group wilayah kerja Makassar, lomba ini bertujuan untuk memberikan ruang bagi insan Pelindo untuk menyuarakan ide, gagasan, dan komitmen mereka terhadap pemberantasan korupsi.

Setiap peserta diberikan waktu minimal tiga menit dan maksimal lima menit untuk menyampaikan orasi di hadapan dewan juri. Pemenang lomba yang terdiri dari Juara I, II, dan III mendapatkan hadiah menarik sebagai bentuk apresiasi atas partisipasi dan kontribusi mereka dalam mendukung budaya kerja yang berintegritas.

Selain lomba orasi, pada Selasa, 3 Desember lalu juga telah digelar kegiatan sosialisasi anti korupsi yang diisi dengan diskusi interaktif dengan menghadirkan pembicara dari Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK).

Sosialisasi yang dilakukan secara online melalui aplikasi zoom tersebut bertujuan untuk meningkatkan pemahaman dan kesadaran seluruh peserta terhadap dampak buruk korupsi serta langkah-langkah pencegahannya di lingkungan kerja.

Pelindo berharap kegiatan ini dapat memperkuat semangat dan komitmen bersama dalam menolak segala bentuk korupsi. Dengan semangat Hari Anti Korupsi Sedunia, Pelindo bertekad untuk terus menjadi perusahaan yang mengedepankan prinsip-prinsip tata kelola yang baik demi kemajuan perusahaan dan kontribusi nyata bagi bangsa Indonesia. (***)